



**Lucien AYER, Eléna CORRADI, Jason PUMO**

**EN LONGEANT L'ORÉE**

Vernissage le jeudi 5 octobre 2023  
par la Galerie Itinérante de la FUP AIC

Lucien AYER, Eléna CORRADI, Jason PUMO

Exposition du 5 au 20 octobre 2023 / du lundi au samedi / de 12h à 16h  
Arles / Espace Van Gogh / Place Félix Rey / Salle du 1er étage de l'Aile Sud

Les projets de Lucien Ayer, Elena Corradi et Jason Pumo réunis dans l'exposition « En longeant l'orée » proposent trois regards singuliers sur des territoires traversés par des enjeux politiques et environnementaux plus que jamais actuels.

À travers l'observation des sols arides de la région des Coussouls, l'arpentage d'une zone de frontière de haute montagne au cœur de l'Europe et un état des lieux de la Vallée de la Vésubie deux ans après la tempête Alex, ce sont autant de manières d'appréhender le réel dans sa complexité que les trois jeunes photographes nous donnent à voir. Une question semble se poser de toute évidence : quel devenir pour ces territoires marqués par les conséquences d'une violence ordinaire et parfois invisible ? Comment peuvent-ils être habités ou réhabilités ?

Sans imposer une seule clé de lecture mais en explorant, au contraire, le potentiel narratif d'une approche documentaire de l'image, les trois travaux mettent en lumière l'instabilité de paysages en mutation. Que ce soit par l'exploitation polluante du sol, par la répression violente des personnes en exil ou par la dévastation due à une catastrophe climatique, des portraits de territoires inhospitaliers se dressent petit à petit. En longeant l'orée est une invitation à se confronter de façon sensible à l'idée de ruine contemporaine, en questionnant ce que l'on laisse derrière soi, mais aussi l'expression d'une posture vis-à-vis de ce que l'on photographie : se tenir au bord d'un chemin tout en le parcourant.



Rosette Nicolai,  
Directrice de la FUP AIC,  
(Département Management,  
Culture et Territoires)  
et son équipe,  
ont le plaisir de vous  
convier à l'exposition

**VERNISSAGE LE JEUDI  
5 OCTOBRE À 12H30**

Accompagné par le Groupe chorégraphique Pierre de Lune, composé de jeunes danseurs issus de l'École de danse Katia Pierre : cette École poursuit son processus créatif fondé sur la prise de risque, l'effort et le plaisir lié à la réalisation de soi au sein du collectif.



LA FUP ADMINISTRATION DES INSTITUTIONS  
CULTURELLES (AIC)

Trois années de formation (initiale/continue/alternance)

Licence de gestion et master professionnel / Parcours AIC

<https://feg.univ-amu.fr/fr/mct> Facebook : Galerie Itinérante de la FUP AIC

Renseignements : 04 90 49 37 53

...ET SA GALERIE ITINÉRANTE

Directrice, Rosette Nicolai

Directeur technique, Orphée Szinetar

Coordination administrative, Karine Biollay, Alize

Cabalero et Aymeric Sieyes

Coordinateur artistique, Leeroy Attal